



Schifahren am Hansberg



Gleich nach den Weihnachtsferien, am 11. Jänner 2017, wurden die idealen Schneebedingungen am Hansberg von den SchülerInnen der Volksschule ausgenutzt, um einen herrlichen Schitag zu verbringen. Auch wenn es etwas kalt war, so waren doch der Spaß und die Begeisterung enorm und alle freuten sich über die willkommene Abwechslung zum Schulalltag. Die Flüchtlingskinder machten mit Frau Kagerer im Kinderland erste Erfahrungen mit den Schiern, andere sausten schon über die Pisten. Nach unserem ersten tollen Schitag äußerten viele den Wunsch: „Wann fahren wir wieder?“.

Obwohl das Wetter beim 2. Schitag am 25. Jänner 2017 ziemlich kalt und auch etwas neblig war, tat das unserem Schivergnügen keinen Abbruch. Auf der bestens

präparierten Piste zogen wir unsere Schwünge und die Eltern hielten mit ihrer Schigruppe wieder einen tollen „Schi-kurs“ ab. Gestärkt und aufgewärmt in der Schihütte, ging es dann bis 11.45 Uhr wieder flott den Hansberg hinab. Die SchülerInnen und Eltern hatten trotz der Kälte wieder viel Spaß.

Bei unserem 3. und letzten Schitag am 8. Februar 2017 hatten wir ein Traumwetter und optimale Schneebedingungen, Daher war es auch nicht verwunderlich, dass sich alle in der Früh gut gelaunt zum Hansberg aufmachten und uns dann das Ski fahren gleich doppelt so viel Spaß machte. Zum Glück hatten wieder viele Eltern Zeit, eine Schigruppe zu übernehmen, damit die SchülerInnen viele Schwünge ziehen konnten. Auch Huda und Fatima konnten nach dem Kinderland erste Erfahrungen auf der Schipiste sammeln.

Ein herzliches Dankeschön gilt hier nochmals allen Eltern, die sich spontan bereit erklärten, eine Schigruppe zu übernehmen und diese auch hervorragend betreuten. Ohne eure wertvolle Mithilfe wäre dies nicht möglich gewesen.



